

Sehstörung frühzeitig erkennen

Liebe Eltern,

Sehstörungen Ihres Kindes sollten so früh wie möglich erkannt werden, weil die frühe Behandlung die besten Erfolge bringt.

Sie können zur **FRÜHERKENNUNG VON SEHSTÖRUNGEN** beitragen, wenn Sie Ihr Kind aufmerksam beobachten und mit uns darüber sprechen, falls Ihnen folgendes auffällt:

Augenveränderungen

- Lidveränderungen, wie hängende Lider mit Verlegung der Pupille
- Trübung von Hornhaut oder Pupille
- Augenzittern
- große Augen mit Lichtscheu

Schielen

- einwärts oder nach außen
- Blitzlichtfotos, auf denen nur eine Pupille aufleuchtet
(bitte Foto mitbringen)

Gibt es in der Familie ...

- stark fehlsichtige Mitglieder
- gehäuft Brillenträger
- erbliche Augenkrankheiten

Ist Ihr Kind ein Frühgeborenes?

Sprechen Sie mit uns. Bei Bedarf werden wir eine Vorstellung beim Augenarzt veranlassen.